

1.- Hoy se cumplen 15 días de Huelga de Hambre Indefinida de los familiares de detenidos-desaparecidos, manteniéndose inalterable su actitud, tornándose cada día que pasa más dramático su llamado ! Nuestra Vida por la Verdad!, que hicieron en el llamamiento de la huelga de hambre. Sin embargo, el General Pinochet elude su responsabilidad y continúa sin responder sobre lo sucedido con cada uno de nuestros familiares después de su detención.

Nosotros tenemos la certeza que muchos de ellos, nuestros familiares, continúan vivos en centros secretos de detención y tortura tales como en:

- 1.- Pío Nono: Centro de Oficiales de Carabineros, dos cuadras antes de llegar al Cerro San Cristóbal; subterránea.
- 2.- Colina: Recinto de la Fach
- 3.- Bandera 121, el denominado Cuartel Dominó.
- 4.- Parcela Villa Las Rosas: Calle Gabriela 3050, La Granja Paradero 37
- 5.- Calle Iran Esquina Los Plátanos: recinto de arresto e interrogatorio hasta 1977.
- 6.- Sanatorio El Peral. Sección Mujeres; Habría mujeres detenidas a principios de 1977.

Es hoy más urgente que nunca rescatarlos con vida, y esta es una responsabilidad no solo de los familiares, sino de todo Chile.

2.- Un breve informe del estado de salud de los huelguistas: todas las personas en huelga tienen molestias como dolor intenso de cabeza, estados nauseosos, vómitos (de diferente intensidad y frecuencia)° Tendencia a baja de presión (sobre todo con los cambios de posición), gran debilidad muscular. Ha habido algunos problemas de deshidratación que han obligado al uso de sueros endovenosos, pero en general se ha podido mantener a las personas con suero oral (en los casos necesarios) y aporte oral de potasio y sodio indispensables.

Desde el decimoquinto día hay un aumento de riesgo de salud, con incremento del deterioro físico de los ayunantes por consumo progresivo de las reservas de grasas e hidratos de carbono en el organismo.

Las personas en huelga de hambre tienen atención médica y de personal de colaboración médica en forma permanente. Se están tomando todas las medidas posibles para disminuir al máximo los probables riesgos.

POR LA VIDA, POR LA LIBERTAD
LOS ENCONTRAREMOS.....!!!

Ultima hora: Huelga de Hambre en Valparaíso (se adjunta) con lo cual suben a 190 las personas en huelga de hambre indefinida en Chile.

Santiago, 5 de Junio de 1978.